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Celebration 

☆ 司会進行 SAA – 森 裕之 君 

 

 皆さんの Love Call にお応え頂き再入会頂きました。 

 よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

松本政彦 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【会員お誕生日】 

森 裕之 君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ご婦人お誕生日】 

尾崎達哉 君 

 

 

 

 

 

 

小林隆弘君 

 

 

 

 
 

 

  会長 細川幸三 君 

皆さん今晩は！ 

先週は、職場見学．その後の親睦会に参加出来なくて申し

訳ありませんでした。 

そして、森本委員長． 

栗林委員長、ご苦労様 

でした。 

今日、大変うれしい事に、 

待ちに待った大川寿樹さん 

が入会されました。 

皆様もよく御存知の大川さん 

ですので、今更紹介も必要ないとは思いますが大川さんと言

えばアイアンマンです。持前の体力と忍耐力で東クラブを盛り

立てていただけると期待しています。  大川さん、これからも

よろしく御願いします。 

先月 10 月 26 日（土）に地区大会に行ってまいりましたが、

残念ながら参加する事は出来ませんでした。その辺のいきさつ

に、結果などを後ほど、プラグラムでお話しさせて頂きます 

本日の、告知は以上とさせて頂きます。  

 

   幹事 稲垣 崇 君 

○11 月のロータリーレートは 1 ドル＝100 円です。 

 

 
【会員組織委員会】 白井 勇 君 

家庭集会のお話のテーマは「地区の現状あなたは、どう思

いますか？」 

話し合いの結果報告は、12 月 4 日の例会の予定です。 

会 長 告 知

幹 事 報 告

委員会報告
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 クラブフォーラム 

『2640 地区の現状と地区大会』  細川幸三 君 
 

地区賦課金   支払っていません。 

地区大会登録料 支払い済。 

当時、米田ガバナーが林ガバナーエレクトに対し取った対

応！ガバナーとして不適格である！との事から始まり、林会員

含め、所属クラブ及び、ガバナー選考委員まで巻き込んだ問

題に発展し、会員間での訴訟まで発展しました。 

（現在も公判中） 

その後、ガバナー選考委員でもあるパストガバナーの退会

者が相次ぎ、米田パストガバナーの周りは米田シンパで固めら

れこころある人がいなくなったのではないか？ 

結果、2011～2012 年度ガバナーが急遽、大澤氏になり、

2012～2013 年度ガバナーは北中氏となった。 

しかし、両名共所属クラブからの推薦や応援もない状態での

地区運営ですので、米田氏に頼らなければならない状況での

地区運営だったと思われます。 

今年 4 月に和歌山南．堺中ロータリークラブの呼びかけで、

「2640 地区を正常化する会」が結成されました。 

当初は約３０クラブの方々が参加していましたが、今では４６

クラブが参加していると聞いています。 

黙っている。＝容認している。ことです。 

とは言っても・・・地区やガバナーに対してなかなか言えるこ

とではないので、多くの人達はおかしいと感じつつ今日に至っ

ているのが現状でした。 

「2640 地区を正常化する会」 

しかし、一部の勇気ある有識者会員が声を上げた事によって

事態は変わっていきました。 

ロータリアンとして、を前提に、ロータリー章典の規定を遵守

し、且つ社会道徳に照らしつつ民主的に事の解決を図らなけ

ればなりません。 

会の活動を察知したガバナーが、和歌山南クラブに対し出さ

れた処分が「クラブの活動停止」でした。 

活動停止処分に反発した多くのクラブが「地区協議会」での

会長会議で予算案に反対若しくは保留をし予算案は否決され

ました。その直後の全体会議の場で和歌山南クラブ会長豊田

氏と久保ガバナーが握手し、活動停止処分の取下げ、会長会

議の開催を久保ガバナーが約束しました。 

当然、各クラブは猛反発しました。 

あまりのゾーンエリアの広さに！！ 

その反発を受けて、ガバナーはゾーンでの公式訪問を撤

回！しかし、既にガバナー公式訪問を拒否するクラブが現れて

きました。そのクラブに「機能喪失」及び「瑕疵」あるクラブとの

通達を出しました。 

なんと！そのクラブは E-Club Sunrise of Japan 

ガバナーノミニー（豊澤氏）が所属するクラブです。 

エェ!!!! お仲間ではなかったの？？ 

会長会議の開催もなく、否決された予算は施工予算と称して

執行され。また、公式訪問を拒否すれば、機能喪失クラブ等と

され。地区ガバナーという立場はそんなにも権力があるのか!! 

地区大会に向けて、和歌山城南クラブの岡本氏が選挙人登

録の呼びかけを行なう。 

選挙人とは、各クラブより選任された人で地区大会選挙人会

議において権利を有する。 

選挙人会議は地区における最高決議機関である。 

その会議に各クラブの選挙人が登録．参加し、今後の地区

運営を決めましょうと、岡本氏達が呼びかけたところ、またもや、

和歌山城南クラブに対し処分が発表されました。 

 「クラブ脱会及び解散勧告」 

前代未聞のもう一つの選挙人会議が同じホテルの同じフロ

アの別室で行なわれることとなりました。 

参加クラブ  44 クラブ  選挙人    58 名 

大阪地区  22 クラブ  26 名 

ガバナー不信任 

その会議に於いて、ガバナー不信任案が可決されました。 

賛成 54 名  反対  1 名  保留  3 名 

結果、この会議に参加されたクラブ及び会員にとって久保ガバ

ナーはもはやガバナーと呼ぶに値しないと言う事になりました。 

ロータリー友愛の精神が通用しない！！ 

まあまあ！あ・うん！ 的な日本人特有のはっきりしない表現

が通用しないのは少し寂しい気がしますが、今回の問題は時

期が早いか遅いか、いずれ訪れた出であろう問題のように感じ

ました。 

10月28日付けで、ガバナーより米田眞理子氏解任通知がき

ています。 

ＲＩ元役員パストガバナー職を解任いたします。2013―14 年

度地区・研修リーダー・情報規定部門アドバイザー・研修委員

会委員長・財団管理小委員長・2016－2017 年度地区ガバナ

ー指名委員を併せて解任いたします。（解任通知抜粋） 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇御坊南 RC 船木武裕君  11 月 4 日、4 クラブ合同コンペで

優勝しました。 

◇細川幸三 君（過分に） 大川さんお待ちしていました。 

◇稲垣 崇 君（過分に） 大川君ようこそお待ちしていました。 

◇白井 勇 君（過分に） 大川君 入会オメデトウ！！家庭集

会よろしく。 

◇小池佳史 君 大川君 よろしくお願いします。 

◇小林隆弘 君 大川君 入会おめでとう。 

◇栗林久一 君 大川君 ようこそ！お待ちしておりました。 

◇尾崎達哉 君 大川君 ようこそ！お待ちしておりました。 

◇森本弘之 君 大川君 入会おめでとう！！ 

◇森 裕之 君  お待ちしていました。 

 

  出席委員会  雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

次回例会のご案内 
★11/20 例会は  

小林隆弘君の 

－笑顔をありがとう－ 

会員卓話です。 


